
第 7 回理事会 

7 月 2 日 午後 5 時～7 時 03 分 

<出席者> 

木下会長、三浦・吉本副会長、杉山専務理事、西村・弘山・小田・田中（義）各常任理事、

萬・田中（豊）・田村・河村・柴山・城甲・茶川各理事、青柳・山本各監事 

 

協議事項 

1 県民の健康と医療を考える会「県民公開講座」について 

 6 月 25 日企画委員会を開催し、県民公開講座の構成内容について協議。精神科医・作詞

家の きたやまおさむ 先生の講演、その後、映画上映を行うことを企画。提案について了

承された。 

 

2 女性医師保育相談員について 

 山口県医師会では、県の委託を受け、県下の女性医師が育児が原因で退職することがな

いように適切なサポートを行う女性医師保育等支援事業を実施するため、女性医師保育相

談員を募集した。書類選考と面接により、合格者を決定した。 

 

3 医師確保対策（地域医療再生計画）の意見等について 

 県は「地域医療再生計画」を策定するに当たって参考にするため、医師確保対策につい

て関係機関に対して意見等を照会している。本会でも医師確保対策について関係役員を中

心に意見・提案を取りまとめ、次回理事会に諮ったうえで、県に提言していくことになっ

た。 

 

4 西島英利議員の中央情勢記事の会報掲載について 

 了承された。藤原日医常任理事にも会報原稿を依頼することになった。 

 

報告事項 

1 第 1 回花粉情報委員会（6 月 18 日） 

 20 年度事業報告・21 年度事業計画について協議、21 年のスギ・ヒノキ花粉飛散状況につ

いて審議した。つづいて 11 月 29 日（日）に開催する花粉測定講習会の内容について協議

した。その他、測定機関の地域変更・新規申し出機関について報告を行った。（田中義） 

 

2 医事案件調査専門委員会（6 月 18 日） 

 病院 3 件、診療所 1 件の事案について審議を行った。（小田） 

 

3 乳幼児保健委員会（6 月 18 日） 



 3 歳児健診の視覚健診実施時期や乳幼児健康診査の参考単価、任意予防接種等について意

見交換した。（茶川） 

 

4 第 2 回郡市医師会新型インフルエンザ担当理事協議会（6 月 18 日） 

 新型インフルエンザの現況及び対応状況等について県から報告があり、今後の対応につ

いて協議した。（田中豊） 

 

5 山口県介護保険研究大会第 1 回実行委員会 

（6 月 18 日） 

 平成 21 年度山口県介護保険研究大会の運営・開催内容、開催要領（素案）、予算につい

て協議した。（河村） 

 

6 平成 21 年度第 1 回山口県長寿医療懇話会 

（6 月 18 日） 

 「資格証明書の運用について」のテーマで意見交換。また、平成 20 年度健康診査実施状

況について報告及び健康診査の早期な結果通知について協議した。（西村） 

 

7 勤務医部会理事会（6 月 20 日） 

 県医師会長・勤務医部会長の挨拶につづき、沖田部会長を議長とし議事に入った。 

 20 年度事業報告・21 年度事業計画について説明。病院勤務医懇談会、市民公開講座、22

年 2 月に開催の生涯研修セミナーにおける部会主催のシンポ、勤務医ニュースの発行、臨

床研修医交流会、勤務医の医師会加入促進について協議した。 

（城甲） 

 

 

8 山口県看護協会通常総会（6 月 21 日） 

 出席し、祝意を述べ、引き続いての連携・協力を依頼した。（木下） 

 

9 医事紛争防止研修会（6 月 22 日） 

 周南記念病院において、108 名の参加により、「裁判例からみた医療事故防止のポイント」

（弘田弁護士）、「医療安全調査委員会設置法案（仮称）について」（山口県医師会）等につ

いて研修を行った。（小田） 

 

10 山口県健康福祉財団第 54 回理事会 

（6 月 23 日） 

 20 年度事業及び決算、役員の選任について審議、全員一致で認定・承認された。（事務局



次長） 

 

11 山口県社会保険診療報酬支払基金幹事会 

（6 月 24 日） 

 審査委員の改選等、請求省令の改正及び今後の対応について等、報告があった。（木下） 

 

12 中国地方社会保険医療協議会山口部会 

（6 月 24 日） 

 医科では新規 1 件が承認された。（三浦） 

 

13 県民の健康と医療を考える会企画委員会 

（6 月 25 日） 

 協議 1 を参照。（田中義） 

 

14 中国四国厚生局と保険指導打合せ（6 月 25 日） 

 平成 21 年度保険医療機関等指導計画について再協議した。本年度においては、従来どお

り集団的個別指導は実施しないこととして合意し、次年度以降においても対象要件を精査

するよう要請した。（西村） 

 

15 第 1 回警察医会役員会（6 月 25 日） 

 20 年度事業報告や 21 年度事業計画案、県医師会報に掲載の研修会報告の進捗状況につい

て報告した。また、研修会出席者に対する修了証発行についても協議した。（萬） 

 

 

16 第 10 回山口救急初療研究会世話人会・ 

第 10 回山口救急初療研究会（6 月 27 日） 

 世話人会後、一般演題 8 題と特別報告、特別講演が行われた。（弘山） 

 

17 第 34 回(社)日本柔道整復師会中国学会 

（6 月 27 日） 

 出席し、挨拶を述べた。（木下） 

 

18 「やまぐち糖尿病療養指導士」第 2 回レベルアップ講習会（6 月 28 日） 

 「糖尿病治療のエビデンス」（松谷 朗先生）と「メディカルサポートコーチング法の紹

介」（奥田弘美先生）の講義 2 題が行われた。受講者 169 名。 

（弘山） 



 

19 山口大学臨床研修セミナー「松下村医塾 2009 パート 2」（6 月 28 日） 

 メディカル・スタンダード社 松本 洋氏による「医師臨床研修制度の見直しについての

解説」講演後、1 年目研修医及び 2 年目研修医参加のケースカンファレンスが行われた。最

後に鈴木卒後臨床研修センター長による「22 年度山口大学初期臨床研修プログラムについ

て」の講演があった。（小田） 

 

20 山口県臨床研修医交流会打合会（6 月 28 日） 

 8 月 29 日～30 日に開催する交流会について、各ブロックの基幹臨床研修病院から推薦を

受けた交流会幹事（2 年目の研修医）と打合せを行った。 

（小田） 

 

21 日本医師会男女共同参画委員会（7 月 1 日） 

 女性医師支援センター事業、第 5 回男女共同参画フォーラムについて協議。第 6 回フォ

ーラムは 22 年 7 月 24 日、鹿児島県が担当で開催される。（田村） 

 

22 広報委員会（7 月 2 日） 

 会報主要記事掲載予定、緑陰随筆号（表紙・後記担当）、12 月 10 日開催の特別講演会に

ついて協議を行った。日医ニュースの転載コーナーに、阿部政則先生の記事の転載依頼が

あったことを報告。読者アンケートの集計、毎日新聞、tys 及び KRY のコーナーについて報

告を行った。（田中義） 

 

23 会員の入退会異動 

 入会 52 件、退会 8 件、異動 17 件〔7 月 1 日現在会員数：1 号 1,336 名、2 号 922 名、3

号 495 名、合計 2,753 名〕 

 

医師国保理事会  第 7 回 

1 第 1 回通常組合会について 

 7 月 16 日（木）に開催される組合会の次第、議案について協議、承認。  

 

母体保護法指定審査委員会 

1 母体保護法による指定申請について 

 申請 1 件を審議、承認。 


